

金沢市小学生陸上教室通信

2016年10月15日号
<http://www9.plala.or.jp/track-and-field/>
ID:track P.W:2010kiroku

県クロカン・チームリレー5位入賞!

10月1日(土)には、石川県クロスカントリー選手権及びクロスカントリーリレー全国大会の予選会が行われ、46人が参加しました。個人の部で8人、男女6人で競うチームリレーは5位入賞を果たしました。おめでとう!たいへんよくがんばりました。→リレーの部スタート

リレーの部ではコース全体に陸上教室のみんなの応援が響き渡り、6人の選手は全力を出し切ったすきを渡すことができました。立派な応援でした。



星稜大運動会でも大活躍

10月9日(日)には、星稜大運動会が開催され、26人が参加しました。北風が冷たく、寒い1日となりましたが、たくさんの優勝、入賞がありました。100m決勝は5、6年生が一緒でしたが、金沢市陸上教室の子がずらっと並んでのレースとなりました。好記録も出たのですが、追い風参考で、残念ながら公認とはなりませんでした。



↑女子100m決勝

今年は大大会が続いたので参加者しにくかったでしょうが、年に一度、ブルートラックで走るのはいいですね。

クラブ対抗女子2位、男子3位、おめでとう!

10月10日(祝)、第5回小学生クラブ対抗ジュニア陸上競技大会が物見山陸上競技場で開催されました。金沢市陸上教室からは80人が参加しました。

今年には富山や福井の強いチームがさらに多く参加し、北陸大会という感じとなりました。

この日も風が強く、ホームストレートはものすごい追い風になり、100mや幅跳びはことごとく追い風参考記録となりました。反対にバックストレートは無風で、リレーや1000mにとっては好都合で、男女リレーともベスト記録が出ました。とりわけ、女子リレーはあと0.07秒で北國スポーツ記録賞に届くところでした。県大会以降、北國スポーツ記録賞を狙って、自主練習もしたりして頑張ってきたのでとても残念ですが、その努力は立派です。大変よく頑張りました。→女子リレー優勝!

団体の結果は男子が3位、女子が2位で、5連覇することはできなかったのですが、たいへんよくがんばりました。おめでとう!

保護者の皆様も長い1日、ご協力・応援ありがとうございました。



連絡事項

- ・裏面に11月の予定を載せました。
- ・「今年の陸上教室のふりかえり文」の募集を開始します。別紙に記入またはメールでお願いします。昨年の文集もありますので、参考にしてください。最終締め切りは12月3日の練習会です。